



Síntesis de medios

24 de abril de 2022

Primeras Planas

Ahora denuncia Scherer a Gertz
Castigados, recursos contra la violencia de género
Pese a alerta, feminicidios aumentan 137%
La mayor reserva de litio fue cedida a la IP por un siglo
Gobierno, con proyecto para ampliar AICM
Limpia de chelerías

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[La Jornada](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Rescatan una zarigüeya

Oficiales de la Policía Bancaria e Industrial (PBI) en coordinación con efectivos de la Brigada de Vigilancia Animal (BVA) de la **SSC**, acudieron a calles de la colonia Centro, en la alcaldía de Cuauhtémoc, donde fue capturada y puesta en resguardo un marsupial. [La Prensa](#) / [Reforma](#)

Concluye curso a policías del Metro

El director general del Metro, Guillermo Calderón Aguilera y el director ejecutivo de Operación Policial de la Policía Auxiliar, comisario en Jefe Carlos Mario Zepeda Saavedra, dieron por concluido el curso en primeros auxilios "Seis acciones para salvar una vida". La capacitación a los cien policías auxiliares, que están adscritos a las labores de resguardo y vigilancia en estaciones, fue impartida por personal de Seguridad Industrial e Higiene del organismo, en el marco de la colaboración interinstitucional entre el STC y la **SSC**. [La Prensa](#) / [Excélsior](#)

Presuntos ladrones, a punto de ser linchados

El aumento de delitos y la impunidad llevó a los habitantes de San Felipe, barrio de Santiago Tulyehualco, Xochimilco, a atrapar a dos hombres señalados de robar a transeúntes y automovilistas para golpearlos. Los presuntos asaltantes estaban tendidos en el asfalto cuando efectivos de la **SSC** llegaron a resguardarlos. Los hechos ocurrieron en el cruce de avenida 4 de Mayo y Casahuates. El primer reporte que recibieron los uniformados fue de una "riña callejera"; sin embargo, los pobladores refirieron que era "una detención ciudadana", pues los agredidos eran responsables de varios robos en la zona. [La Jornada](#)

Atrapan a dúo con presunta droga y dinero

Dos personas, fueron detenidas por oficiales de la **SSC**, en posesión de 49 bolsitas con aparente marihuana y dinero en efectivo. Los hechos se registraron en el cruce de la Avenida México y la calle Ocampo, en la alcaldía de Cuajimalpa. [La Prensa](#)

Atoran a dos con droga durante cateo en la AO

Alrededor de 300 dosis de aparente droga y una bolsa a granel de posible marihuana, fueron aseguradas como resultado de la ejecución de una orden de cateo realizada por efectivos de la **SSC**, en la alcaldía Álvaro Obregón, que derivó en la detención de una mujer y un hombre posiblemente relacionados con el delito de narcomenudeo y, al parecer, involucrados con una célula delictiva que opera en diferentes colonias de la demarcación. [La Prensa](#) / [Uno más Uno](#)

Capacitación laboral en los reclusorios puede disminuir reincidencia

Al realizar un recorrido en los talleres del Reclusorio Preventivo Varonil Norte, José Luis Rodríguez Díaz de León, secretario del Trabajo y Fomento al Empleo, destacó la importancia de contar con una política integral de reinserción social, con el objetivo de sumar esfuerzos para la capacitación de las Personas Privadas de la Libertad en los Centros de Reclusión de la capital. En el recorrido también estuvo presente el director ejecutivo de Trabajo Penitenciario de la **SSC**, Aarón Sánchez Castañeda. [La Prensa](#)



Síntesis de medios

24 de abril de 2022

Arman operativo contra chelerías en la Pensil

La alcaldía Miguel Hidalgo realizó un operativo la noche del viernes para retirar puestos o chelerías que operaban en vía pública en inmediaciones de la colonia Pensil. Personal de la Subdirección de Mercados y Vía Pública local implementaron un operativo en coordinación con elementos de **Blindar MH**, y el apoyo del Invea. [El Universal](#) / [La Prensa](#) / [El Sol de México](#)

Festejo en ruedas

En el Deportivo Eduardo Molina se festeja el 35 Aniversario del Día Internacional del Motociclista. Escuadrones de acrobacia de la **Policía de Tránsito** y diversas agrupaciones mostraron sus habilidades en la exhibición de piruetas y formación. En diciembre, la Policía de Tránsito de la SSC cumplió 100 años de su creación y la Subdirección de Control de Tránsito realizó una exhibición similar en la Plaza de Toros. [Reforma](#) / [Metro](#)

En modo gandalla

Durante la pandemia, los adultos mayores se convirtieron en víctimas potenciales de ciberdelincuentes, de acuerdo con la **SSC**. La Policía Cibernética informó que, en promedio tres personas de este grupo de edad piden ayuda cada día ante incidentes cibernéticos, como fraude, acoso, extorsión y suplantación de identidad. [Metro](#)

Policiaco

Matan a pareja al bajar del taxi

Sujetos armados asesinaron a una pareja mientras descendía de un taxi en la Quinta Sección E de San Francisco Culhuacán, alcaldía de Coyoacán. Elementos de la **SSC** quienes acudieron al llamado de los vecinos que alertaron sobre un tiroteo en dicha zona. [La Prensa](#) / [Metro](#)

Justicia

Cae feminicida de estudiante de la UNAM

Mauro Antonio "N" fue detenido por su probable participación en el homicidio de Sofía. De acuerdo con investigaciones de la FGJ, el sujeto acudió a una fiesta de fin de cursos de la preparatoria en el bar Marvelous y les ofreció una bebida alcohólica mezclada con cocaína a tres de las asistentes, lo que provocó que dos de ellas perdieran el conocimiento y Sofía muriera por intoxicación. Fue trasladado al Reclusorio Preventivo Varonil Oriente, donde quedó a disposición del juez que lo requirió. [El Universal](#) / [Excélsior](#) / [La Jornada](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Sol de México](#) / [Uno más Uno](#)

Detienen a mujer por delito contra la intimidad sexual

Agentes de la Policía de Investigación de la FGJ cumplimentaron, en la alcaldía de Iztacalco, una orden de aprehensión contra una mujer por su probable participación en el delito contra la intimidad sexual. El agente del Ministerio Público de la Fiscalía de Delitos Sexuales solicitó y obtuvo de un juez la orden de aprehensión en su contra. La mujer fue notificada del mandato judicial en su contra e informada de sus derechos constitucionales. Fue detenida y trasladada a Santa Martha. [La Prensa](#)

Deja cateo antinarco una mujer detenida en la GAM

Personal de la FGJ, en estrecha coordinación con elementos de la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena) y de la Guardia Nacional (GN), aseguraron un inmueble con diversas dosis de vegetal verde seco que resultaron positivas para marihuana y detuvieron a una mujer, al efectuar una diligencia de cateo en la alcaldía Gustavo A. Madero. [La Prensa](#) / [Metro](#)



Síntesis de medios

24 de abril de 2022

Aprehenden a un hombre por abuso a menor

Agentes de la PDI aprehendieron a Francisco "N", en calles de la colonia San Lucas Xochimanca, en la alcaldía de Xochimilco. El sujeto es investigado por su probable participación en el delito de abuso sexual agravado, en contra de una menor de edad, ocurrido en la misma de marcación. De acuerdo con la carpeta de investigación, el individuo probablemente realizó tocamientos de índole sexual a la víctima. [La Prensa](#)

Imagen Destacada



LA PRENSA

Rescatan una zarigüeya

